



Öffentlichkeitsarbeit im Kindergarten und -krippe Schwupp di Wupp in Köflach

Seit dem Kindergartenjahr 2016/17 widmen sich der Kindergarten und die Kinderkrippe Schwupp di Wupp in Köflach, neben anderen gesundheitsbezogenen Schwerpunkten, dem Thema „Öffentlichkeitsarbeit“. Ein großer Meilenstein dabei war es, die Website des Kindergartens neu zu gestalten. Außerdem sollten im Zuge der Überarbeitung der Website auch Flyer im einheitlichen Design erstellt und ein neues Logo kreiert werden.

Um diese Vorhaben umsetzen zu können, wurden der Kindergarten und die Krippe von den vom Sozialministeriumservice Landesstelle Steiermark geförderten Produktionsschulen (Deutschlandsberg, Leibnitz und Voitsberg) des bfi Bildungszentrum Köflach unterstützt.

Ein besonderes Highlight der Website sind bewegte Bilder des Innenraums, ein Kurzfilm und Aufnahmen aus luftiger Höhe, welche mit einer kameraunterstützten Drohne ermöglicht werden konnten. Besuchen Sie die neue Website des Kindergartens und der Krippe und begeben Sie sich auf eine fliegende Reise aus Vogelperspektive: www.schwuppdiwupp.at



Projekt wurde gefördert von:



NEBA ist eine Initiative des Sozialministeriumservice

Abbildung: Startseite www.schwuppdiwupp.at



GESUNDE UMGEBUNG



Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

Ästhetik und Gestaltung

Bewegung & Gesundheit

Emotionen und soziale Beziehungen

Ernährung



Ethik und Gesellschaft

Natur und Technik

Sprache und Kommunikation

